

# *Fuerte sismo de 4,9 grados fue detectado en Oaxaca, México*

---

Image not found or type unknown

México, 28 sept (RHC) Un sismo de magnitud 4,9 en la escala de Richter con epicentro en Pinotepa Nacional, Oaxaca, que logró sacudir algunas partes de la Ciudad de México y el Estado de México, sin que hubiera que lamentar desgracias personales, informó el Servicio Sismológico.

El reporte sismológico indica que el epicentro se localizó a 52 kilómetros al sureste de esa localidad, y no ameritó alerta sísmica porque la estimación de energía en los primeros segundos no superó los niveles establecidos.

Por su parte, la Coordinación Estatal de Protección Civil de Oaxaca informó que hasta el momento no se reportan pérdidas humanas ni daños sustanciales en edificaciones; sin embargo, el gobierno estatal inició tareas de revisión para detectar estructuras dañadas.

A pesar de que el movimiento de las placas tectónicas registró baja intensidad, fue perceptible en la capital nacional, la administración gubernamental informó que hasta el momento no se reporta ninguna

eventualidad.

Cabe recordar que la costa oeste de México se encuentra en una de las zonas sísmicas con más actividad del mundo, pues las placas tectónicas del subsuelo en la región se encuentran bajo estrés constante que se manifiesta en temblores que van desde California, Estados Unidos, hasta Chile.  
(PL/Otros)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/235296-fuerte-sismo-de-49-grados-fue-detectado-en-oaxaca-mexico>



**Radio Habana Cuba**